

15.12.2017 - 11:17 Uhr

## Stratégie Réseaux électriques: un pas important vers l'avenir énergétique

Aarau (ots) -

La Stratégie Réseaux électriques a été acceptée par le Parlement à une très nette majorité, ce dont l'Association des entreprises électriques suisses (AES) se réjouit beaucoup. L'AES a toujours fermement soutenu la Stratégie Réseaux électriques. Cette dernière constitue un plaidoyer en faveur de l'importance des réseaux - points névralgiques de l'approvisionnement suisse en électricité. Il est urgent d'alléger et d'accélérer les procédures d'autorisation afin de pouvoir mettre à disposition le bon réseau au bon moment. La sécurité en matière de planification et de droit est essentielle pour les investissements dans des projets à long terme tels que la transformation et le développement du réseau.

La Stratégie Réseaux électriques permet de s'attaquer enfin aux lacunes existantes des procédures d'autorisation, ce qui revêt une grande importance, qui plus est en vue de la mise en oeuvre de la Stratégie énergétique 2050. Les réseaux sont actuellement confrontés à des défis majeurs. «Un approvisionnement en électricité sûr présuppose un cadre adéquat pour la production, les réseaux et le stockage», affirme Michael Frank, Directeur de l'AES. «L'évolution de la production, de plus en plus décentralisée, l'apparition de nouveaux modèles de consommation ainsi que le progrès technique rendent indispensables une transformation et un développement des réseaux réfléchis, adaptés aux besoins et modernes.»

Contact:

Céline Reymond, Porte-parole  
Tél. +41 21 310 30 23 ou +41 79 412 97 23,  
celine.reymond@electricite.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100810478> abgerufen werden.